



## Madrid et retour

publié le 25/04/2015

Vendredi nous avons quitté Cordoue pour Madrid. C'est avec une certaine émotion que les élèves ont dit au revoir à leurs familles espagnoles. À Madrid nous avons visité le musée Reina Sofia et surtout nous avons pu rencontrer l'œuvre de Picasso : Guernica. Après une balade dans effervescence madrilène nous avons dîné au restaurant puis nous avons regagné le point de rencontre de notre car pour un départ à minuit vers la France.

Nous voici au dernier matin de notre voyage après une longue nuit dans le car !

Bonnes vacances à tous et n'oubliez pas votre carnet de voyage !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**